

Farbe ins Parlament!



ödp

Sichern Sie den Wahlantritt der ÖDP!

Alle Wählerinnen und Wähler sollen die Möglichkeit bekommen, bei der nächsten anstehenden Wahl eine unabhängig handelnde und der Zukunft verpflichtete Partei als echte Wahlalternative auf ihrem Stimmzettel ankreuzen zu können.

Einmal darf jede/jeder unterschreiben!

Um an Wahlen teilnehmen zu können, muss die ÖDP eine bestimmte Zahl an Unterstützungsunterschriften vorlegen, weil sie bisher weder im Bundestag noch in einem Landtag vertreten ist. Bei Bundestagswahlen z. B. müssen 2.000 Unterschriften für die Landesliste sowie 200 Unterschriften für jede Wahlkreis-Kandidatur gesammelt werden. Als Bürger/in darf man pro Wahl jeweils nur eine Liste oder eine/n Direktkandidatin/Direktkandidaten unterstützen; d. h. man darf nicht für mehrere Parteien gleichzeitig unterzeichnen.

Wünschen auch Sie sich mehr Vielfalt in der Parteienlandschaft? Dann tragen Sie bitte mit Ihrer Unterschrift dazu bei, dass die ÖDP bei der Wahl antreten kann!

Kein Risiko, keine Sammlung Ihrer Daten!

Eine geleistete Unterstützungsunterschrift bedeutet lediglich, dass Sie die Wahlteilnahme der ÖDP unterstützen. Sie geben damit keine Stimme ab, gehen keine Mitgliedschaft ein und erhalten auch keine Werbung von uns. Eine Speicherung oder Weitergabe Ihrer Daten ist nicht erlaubt, weder bei uns noch beim Wahlleiter.

Die Unterstützungsunterschriften werden beim Landeswahlleiter gezählt und nach der Wahl-Zulassung der ÖDP vernichtet.

Bestätigung übernehmen wir!

Die „Bescheinigung des Wahlrechts“ (auf dem Formular unten) brauchen Sie nicht einzuholen. Die notwendige Bestätigung Ihrer Unterschrift bei der für Ihren Wohnsitz zuständigen Behörde erledigen wir für Sie.

Ausgefüllt? Dann ab die Post!

Die Adresse, an die Sie die gut leserlich ausgefüllten Formulare bitte im Original einsenden, finden Sie auf unserer Website:

www.oedp-berlin.de/service/kontakt

Zusätzliche Formulare können Sie hier herunterladen: www.wahlantritt.de/berlin

Danke für Ihre Unterschrift!

MENSCH!
VOR Profit!

ödp

MENSCH!
VOR Profit!

ödp

Ich mag's bunt!

Farbe ins Parlament!



Unterschreiben
Sie **JETZT!**

Fairer Handel. Gesundheit. Umweltschutz.



Wer wir sind

In der Ökologisch-Demokratischen Partei (ÖDP) arbeiten Menschen, die ganzheitlich denken und gemeinschaftlich handeln. Wir entwickeln zukunfts-fähige Lösungen für Mensch, Tier und Umwelt mit dem Ziel einer lebenswerten, gerechten und friedlichen Welt. Uns leitet der Grundsatz „Mensch vor Profit“! Unsere ganzheitliche Politik ist ausschließlich am Gemeinwohl orientiert. Wir stehen für mehr Lebensqualität durch nachhaltige Lebensweisen.

Ihre Chance: Unterstützen Sie eine glaubwürdige politische Kraft, stärken Sie unsere Demokratie und verhelfen Sie uns mit Ihrer Unterschrift auf Ihren Stimmzettel!

Weitere Infos über uns finden Sie auf unserer Website www.oedp.de bzw. www.oedp-berlin.de.



Das wollen wir für Sie erreichen:

Ihre Gesundheit ist keine Ware – Mensch vor Profit!

Das derzeitige Gesundheitssystem krankt daran, dass es zu sehr über rein markt-wirtschaftliche Anreize gesteuert wird. Ärzte und Pflegepersonal sollten stärker als bisher für die Zeit bezahlt werden, die sie für ihre Patienten aufwenden. Unpersönliche Massenabfertigung und eine Zweiklassenmedizin lehnen wir ab. Wir wollen ein Gesundheitssystem, in das alle einzahlen. Wir stehen für mehr Wertschätzung der Beschäftigten in den sozialen und pflegerischen Berufen. Und: Der neue Mobilfunkstandard 5G muss unbedingt stärker auf seine gesund-heitlichen Folgen hin untersucht werden!

Wirtschaft zum Wohle aller – Mensch vor Profit!

Der Mensch und nicht die kurzfristige Profitgier einiger Konzerne steht im Mittel-punkt unserer Politik. Unternehmen müssen sich ihrer gesellschaftlichen Verant-wortung stellen und dem Gemeinwohl dienen. Wir fordern Mindestlöhne, die zum Leben reichen, Ausbildungsplätze für alle Jugendlichen und eine staatlich garan-tierte Mindestrente gegen Altersarmut. Wer kein Erwerbseinkommen erzielen kann, soll ein humanökologisches Grundeinkommen erhalten. Unser Modell der ökolo-gisch-sozialen Marktwirtschaft fördert umweltgerechtes Verhalten und schon die begrenzten Ressourcen. Soziale Gerechtigkeit ist die unverzichtbare Basis jeder Gesellschaft und wirkt der Spaltung entgegen. Starke Schultern können und müssen mehr tragen als schwache.

Fairhandel statt Freihandel – Mensch vor Profit!

Die Freihandelsabkommen – im Geheimen verhandelt – schaden der Demokratie und gefährden unsere hohen Standards. Wir müssen verhindern, dass Unter-nehmen Staaten vor privaten Sondergerichten verklagen können. Ein weltweit fairer Handel muss Mindeststandards bei Arbeits-, Gesundheits- und Umweltschutz verpflichtend einhalten und den Menschen weltweit lebenssichernde Löhne garantieren. Faire Regeln sind für uns die Grundlage internationaler Abkommen.

Zusammenleben in Sicherheit – gesellschaftliche Anerkennung vor Profit!

Die Bedürfnisse von Familien werden wirtschaftlichen Interessen geopfert. Es fehlt an Zeit und Geld. Immer mehr Kinder und Alleinerziehende sind auf Hartz IV angewiesen. Familien achten heißt für uns, Familienarbeit wertzuschätzen. Mit uns wird es eine höhere Grundsicherung für Kinder, eine Betreuung mit einem Schlüssel von 1:3 für die Aller kleinsten, eine höhere Entlohnung des Personals und ein vollwertiges Erziehungsgehalt geben.

Ein menschenwürdiger Umgang mit Pflegebedürftigen und Sterbenden ist uns wichtig. Hospizplätze sind zu fördern. Alten- und Pflegeeinrichtungen brauchen mehr und besser bezahltes Personal. Die Pflege in der Familie wollen wir durch ein vollwertiges Pflegegehalt würdigen. Wir brauchen die volle gesellschaftliche Anerkennung für Erziehungs- und Pflegearbeit!

Intakte Natur und gesunde Lebensmittel für Sie – Umweltschutz vor Profit!

Wir tragen Verantwortung für unsere Umwelt und setzen uns unter anderem für den Schutz von sauberem Wasser, fruchtbaren Böden und Artenvielfalt ein. Die ÖDP war 2019 Initiatorin des überaus erfolgreichen Volksbegehrens „Rettet die Bienen!“. Außerdem sprechen wir uns gegen Gentechnik und gegen Patente auf Leben aus.

Die nachhaltigste Form der Landwirtschaft ist die ökologische. Subventionen sind an diese Bewirtschaftungsweise zu koppeln. Wir fordern den Abbau von Überproduktion, den Wegfall falscher Exportanreize und die Unterbindung von Preisdumping der Handelsketten.

Sie haben ein Recht auf gesunde Nahrung, frei von Agrochemie und zu fairen Preisen! Auch der Bauer muss von seiner Arbeit leben können.

Ein würdevolles Leben für Tiere – Tierschutz vor Profit!

Tiere sind keine seelenlosen Waren, daher gibt es für uns keine ethische Rechtfertigung, Tiere zu „verbrauchen“, zu „produzieren“, gentechnisch zu verändern oder zu misshandeln. Ein konsequenter Tierschutz ist uns in allen Bereichen wichtig. Im rücksichtslosen und profitgierigen Umgang mit unseren Mitgeschöpfen zeigt unsere neoliberale Wirtschaftsweise ihr hässliches Gesicht.

Saubere Politik zu Ihrem Wohl – Mensch vor Profit!

Die ÖDP ist die einzige größere Partei, die seit ihrer Gründung frei von Firmen-spenden arbeitet. Auf Werbung in unserer Parteizeitung und sogenanntes Spon-soring von Parteitagungen verzichten wir freiwillig. Nur so kann unabhängige Politik gelingen. Wir arbeiten aktiv für mehr Transparenz, gegen Korruption und verdeckte Parteienfinanzierung. Politik muss den Menschen dienen, nicht den Einzel-interessen starker Akteure. Wir lassen uns nicht von Lobbyisten beeinflussen!